
１月２７日（火） 

 が行われました。 

今回のみらい会議は人口減少という未来予測の中で、各グル

ープで個別の小テーマごとに「自分達に出来ること」「だれか

にやってもらいたいこと」を話し合いました。限られた時間

の中でしたが、時間いっぱいそれぞれの思いを語り合うこと

ができました。もちろん、未来へのゴールはまだまだ遠いで

すが、多くの市民がそれぞれの立場で、様々な課題について

話し合うことが最も重要なのだと思います。 

第 4回は・・・ 

3月 24日(火)午後 7時から  
郡上市総合文化センター 

で開催予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協
働
セ
ン
タ
ー
の
重
要
イ
ベ
ン
ト
、
ま
ち
づ
く
り
フ

ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
が
昨
年
末
に
終
わ
り
、
い
よ
い
よ
提
案

さ
れ
た
中
高
生
の
ア
イ
デ
ア
を
実
現
し
て
い
く
段
階

に
入
っ
て
い
ま
す
。 

 

今
回
、
生
徒
の
皆
さ
ん
か
ら
頂
い
た
提
案
の
数
は
79

件
、
そ
の
中
か
ら
7
提
案
を
選
考
し
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル

当
日
に
発
表
い
た
だ
き
ま
し
た
。
選
考
か
ら
は
外
れ
た

提
案
も
そ
れ
ぞ
れ
ユ
ニ
ー
ク
で
魅
力
的
な
も
の
も
あ

り
ま
し
た
が
、
「
課
題
解
決
力
」
と
「
実
現
可
能
性
」

と
い
う
評
価
規
準
で
選
考
し
た
結
果
と
な
り
ま
し
た
。 

当
日
発
表
さ
れ
る
ま
で
は
、
ま
だ
”
企
画
・
ア
イ
デ

ア
”
と
い
う
机
上
の
も
の
で
す
が
、
公
に
提
案
さ
れ
た

と
た
ん
に
、
そ
れ
は
生
き
物
の
よ
う
に
一
人
歩
き
し
ま

す
。
そ
れ
は
、
そ
こ
に
こ
め
ら
れ
た
想
い
や
ア
イ
デ
ア

を
「
実
現
し
た
い
」
と
い
う
人
々
の
情
熱
や
気
持
ち
に

触
れ
る
か
ら
に
他
な
り
ま
せ
ん
。
市
民
協
働
の
本
質
で

あ
る
、
”
人
と
人
と
の
出
会
い
に
よ
る
ミ
ラ
ク
ル
”

を
、
最
も
分
か
り
や
す
く
皆
さ
ん
に
伝
え
た
い
と
い
う

こ
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
の
企
画
意
図
も
そ
こ
に
あ
り
ま

す
。 私

達
に
託
さ
れ
た
リ
レ
ー
の
バ
ト
ン
は
、
今
度
は
実

現
を
取
り
組
ん
で
く
れ
る
パ
ー
ト
ナ
ー
に
確
実
に
渡

さ
な
く
て
は
な
ら
ず
責
任
は
重
大
で
す
。
正
月
に
感
動

を
与
え
た
箱
根
駅
伝
の
よ
う
に
連
携
の
リ
レ
ー
が
で

き
る
よ
う
が
ん
ば
り
ま
す
。 

 

セ
ン
タ
ー
長 

前
田
真
哉 

２月１２日（木） 

に行ってき

ました。運営・業務・助成金などについて、たくさんご教示

いただきました。 

今後のセンター 

の運営・業務に 

活かしていきた 

いと思います。     

 

 

 

        

FAX 0575-88-2218 

E-mail  kyodo-c@gujo-tv.ne.jp 

〒501-4607 郡上市大和町徳永 585 番地 郡上市役所 大和庁舎 1 階 

業務日時：月曜日～金曜日 8:30～17:15（土・日・祝祭日・12/29～1/3 をのぞく） 

※事前にご予約いただければ、平日は 20:00 まで、 

土・日曜日は 10:00～17:00 まで対応可能です。 

 

TEL 0575-88-2217  

1月 27日（火） 

復興庁の委託事業を受けた

から「東北の復興に向けた市民

協働モデル調査事業」として２

名の研究員が来訪され、上村運

営委員長、市企画課担当者、明

宝サブセンターの担当者が郡上

市の市民協働の取 

り組みにつ 

いてインタ 

ビューを受 

けました。 

 


